



救急医療と救急業務に対する正しい理解と認識を深めるため、9月9日は「救急の日」と定められました。この日を含む日曜日～土曜日の1週間を「救急医療週間」としています。

☎消防署 ☎76・0119



あなたはAED使用などの救命処置ができますか

急な病気やけがなど救急事故の現場に居合わせた人(バイスタンダー)が、救急車到着までの間に応急手当を行うことで、救命や症状の悪化防止などにつながります。いざというとき、私たち一人一人に救命処置の正しい知識が必要です。

市では、右表の日程で普通救命講習会を行います。大切な人の命を救うために、同講習会に参加して、心肺蘇生法や自動体外式除細動器(AED)の使用方法を覚えましょう。

☎消防本部 ☎市内在住・在勤の中学生以上の方 ☎各日20人(申込順) ☎同署へ電話

同講習会(成人)

日にち	時間
11月9日(火)	9:00～12:00
来年3月13日(日)	

同講習会(小児・乳児)

日にち	時間
12月4日(土)	9:00～12:00
来年2月13日(日)	13:30～16:30



※救命処置の方法は、5ページか市ホームページでも確認できます



新しい救急資器材「自動心臓マッサージ器」を紹介します

心臓が止まってしまった傷病者には、「胸骨圧迫」という処置を途切れることなく行うことが不可欠です。

救急隊員は日頃から救命率向上のため、胸骨圧迫の訓練を繰り返して行っていますが、搬送時などどうしても胸骨圧迫を中断しなければならない場面があります。



自動心臓マッサージ器とは、胸骨圧迫を自動的にしてくれる機械で、走行中の揺れる車内や時間がかかる長距離の搬送などでも、有効で絶え間ない胸骨圧迫が可能です。市では今年3月に導入しました。

機械による胸骨圧迫には、「安全なのか」「機械任せで冷たい」と思われるかもしれませんが、有効な胸骨圧迫が行えるので、ご理解をお願いします。



救急車の適正利用にご協力をお願いします

救急車は、けがや病気などで緊急に医療機関への搬送が必要な人のためのものです。

救急車の要請が増えると救急車の到着が遅れ、救われるべき命が救えなくなる可能性があります。

緊急性がない場合は、自家用車やタクシーなど一般の交通機関を利用してください。

このような時は救急車を呼びましょう

- 片方の手足に力が入らない、話し方がおかしい
- 胸が締め付けられるように痛い、息苦しい
- 今まで経験したことがないような頭の痛み
- 意識がない、けいれんを起こしている

AEDの使用と心肺蘇生法の手順

- 倒れている人の周囲の安全を確認する
- 倒れている人の意識を確認する
- 意識がない場合、助けを呼び119番通報とAEDの手配をする
- 倒れている人が普段どおりの呼吸をしているか確認する
- 呼吸がない場合、胸骨圧迫を30回行う(傷病者の口元を布やタオル、マスクなどで覆う)
- 気道の確保を行う
- 人工呼吸を2回行う(新型コロナウイルスなどに感染している方や感染が疑われる方、感染しているか不明な場合などは省略)
- AEDが到着するまで、5と7を継続する
- AEDの電源を入れる
- 付属のパッドを取り出し、AEDに示されている図のとおり、傷病者の肌に直接貼る
- 周囲の人が傷病者に触れていないことを確認し、ショックボタンを押す
- 救急車が到着するまで、5と7、10を繰り返す

※10～12は、AEDの音声メッセージに従ってください

創作市民ミュージカルを開催します
キャスト・スタッフを大募集!

市内外・年齢問わずなたでも参加できます。

制作:劇団スーパーエッセントリックシアター

あやせ・どうぶつたちの森
参加者募集

ミュージカル・コメディ

応募期間10月31日(日)まで

2022年2月27日(日)

ふじみ式典 広告 家族と親しい方での温もりのお見送りを

家族葬と樹木葬

ゆかりえ

火葬式 168,800円(税込)

家族葬1day 347,000円(税込)

低価格でも満足で安心のお葬式

お問合せ・ご依頼は 0120-64-7764

Webはこちら

家族葬専用式場 「ゆかりえ」 寺尾釜田1-11-5